

## RADICACIONES JUDIAS EN LA PATAGONIA

Según trascendió, en el Ministerio del Interior se estudia con suma atención un proyecto por el cual se radicaría en zonas de la Patagonia cerca de 60.000 judíos provenientes de la Unión Soviética.

Los comentarios afirman que la iniciativa está siendo firmemente impulsada por los Estados Unidos, cuyos diplomáticos habrían conseguido que Moscú acepte la emigración de unos 200.000 judíos que padecen dentro de sus fronteras, los que se instalarían en el país del norte, Israel y la Argentina.

Incluso se dice que el avión norteamericano provisto de sofisticados equipos electrónicos, cuyas actividades fueron detectadas recientemente en Tierra del Fuego, está dedicado a efectuar un relevamiento de terrenos para determinar los más aptos para el asentamiento poblacional que se proyecta.

## LOS PUCARA SIGUEN DANDO DE QUE HABLAR

Como ya lo informara PRENSA CONFIDENCIAL el gobierno de Córdoba está negociando la venta de aviones Pucará a Marruecos, en unas tratativas que habrían sufrido una impasse, de la que se responsabiliza a la Cancillería en medios oficiales de esa provincia.

Las versiones dan cuenta de que Marruecos exige como contrapartida a su compra, que Argentina conceda permiso de aterrizaje en Ezeiza a su línea aerocomercial, lo que no despierta el entusiasmo del Palacio de San Martín, en el que se argumenta que hay que estudiar detenidamente los pro y los contra de tal concesión, máxime teniendo en cuenta que la compañía estatal israelí no goza de igual franquicia.